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Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar conmigo aquí una vez más. Espero que
hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. 
Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador
y la publico únicamente con fines de 
entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos
para ver... que vea.

Contexto. La Federación Galáctica local, encargada de supervisar la Tierra y todos
sus asuntos, decidio recientemente ofrecer 
una serie de conferencias para explicar a sus razas estelares miembros por qué no
puede intervenir más directamente en todo 
lo que sucede en el planeta. La serie de conferencias tendrá lugar dos veces al mes
en la nave biosfera Andromedana, Viera, 
actualmente en la órbita alta de la Tierra, habiéndose celebrado la primera de ellas el
pasado sábado 29 de Junio de 2024. 
Esta primera conferencia solo pretendía hacer una introducción a los temas que se
abordarán en las próximas. 

Parece que la Federación Galáctica local vio la necesidad de dar algunas
explicaciones, después de notar que varias de sus 
razas estelares que actualmente se encuentran en la órbita de la Tierra están
comenzando a hacer demasiadas preguntas 
sobre por qué se permite que la Tierra sea como es. Parece que las razas estelares
están empezando a notar que algo anda 
bastante mal con la Tierra y como la gestiona la Federación.

Como la reina Taygeteana Alenym se está recuperando en su cápsula médica y no
es seguro para mi asistir a esas reuniones, 
más aún porque la Federación local ha expresado abiertamente su disgusto por
asistir a sus reuniones usando tecnología de 
presencia remota, el Capitán Gori´el de la nave estelar Alcyone se ha ofrecido
voluntario para asistir personalmente a esas 
reuniones, pero no solo, ya que irá con al menos otras cuatro personas de su
tripulación que actuarán como sus 
guardaespaldas.

El Capitán Gori´el es uno de los capitanes de naves estelares más veteranos y
experimentados de toda la flota Taygeteana. 
Ha ganado varios premios por su excelencia en la gestión de naves estelares y su
eficiencia al guiar a su tripulación, y ha sido 
el único capitán que ha comandado la nave estelar Alcyone, porque ha estado con
ella desde su primera misión.

La nave estelar Alcyone es considerada el acorazado y la nave estelar más poderosa
de toda la flota Taygeteana, y es la nave 
líder de la clase que lleva su nombre. Es la nave estelar más grande y poderosa que
jamás haya formado parte de la flota 



estelar Taygeteana, y lo será hasta que la nueva nave estelar, el acorazado SS
Aldebarán, actualmente en construcción, esté 
terminada.

El Capitán Gori´el ha estado aquí en la órbita terrestre baja antes y no hace mucho.
Su nave fue parte del Proyecto Primer 
Contacto, por lo que tiene mucha experiencia en asuntos de la Tierra. El Capitán
Gori´el habla con fluidez tres idiomas de la 
Tierra, inglés, español y francés, por lo que puede interactuar con la mayor parte de
las personas que siguen mi canal de 
YouTube.

Gori´el es un hombre grande. Mide 1,96 cm de alto, parece un hombre de 35 años,
tiene piel blanca, cabello oscuro, 
abundante barba negra y penetrantes ojos azules. Ha llevado a la SS Alcyone a
través de muchas misiones de exploración, 
incluidas varias al borde de Orión, donde una vez encontró y dirigió a su nave a
través de un bloqueo regresivo de reptiles que 
terminó atacando su nave mientras exploraba la tasa de expansión de esas fuerzas
regresivas.

En otra misión, rescató la nave de exploración e investigación Taygeteana, la SS
Ata-Geran, que fue capturada por las fuerzas 
Draco mientras estaba dentro de la nebulosa Pez Ángel SH2-264 sobre Orión. Las
fuerzas Draco allí simplemente no eran 
rival para las habilidades del Capitán Gori´el y el gran poder de la SS Alcyone.

Desde que estuvo al mando de la nave estelar Alcyone, siempre ha sido parte de
todas las misiones, proyecto y esfuerzos 
Taygeteanos más peligrosos y exigentes, lo que lo hizo notorio y se ganó el respeto
de su tripulación y del resto de la flota, 
hasta el punto de que hoy en día, la mera presencia de la SS Alcyone es un
poderoso elemento disuasorio para cualquier 
fuerza enemiga.

Siempre que las fuerzas Taygeteanas estén en problemas, él estará allí con la
Alcyone, cuya mera presencia también se 
considera una fuerte declaración política y una demostración del poder Taygeteano, y
es por eso que está aquí con nosotros 
ahora, y más aún cuando él está respaldado por otro acorazado clase Alcyone
trabajando junto a él aquí mismo en la órbita 
terrestre baja, el poderoso SS Asterope.

El Capitán Gori´el también está familiarizado con el trato con la Federación Galáctica
y su doble racero. También tiene 
experiencia y está curtido en complejas relaciones de exopolítica y diplomáticas entre
razas estelares, y también es un amigo 
cercano del león Urmah de 2.75 m de altura, Capitán Roco de la nave estelar Avyon
1 con quien ha trabajado varias veces 
antes, incluso durante varias misiones de rescate y exploración en el espacio
profundo. Mi punto es que el Capitán Gori´el 
tiene bastante experiencia y está lo suficientemente calificado para tratar con la
Federación Galáctica en presencia, cara a 



cara, mientras nos representa a nosotros y al pueblo Taygeteano allí.

Él y sus cuatro tripulantes asistieron a la primera conferencia sobre por qué la Tierra
debe mantenerse como está el pasado 
sábado 29 de Junio de 2024, y esto fue lo que me informó. 

Gori´el y sus cuatro amigos llegaron a la nave biosfera andromedana Viera utilizando
un transbordador Taygeteano estándar y 
fueron guiados a un pequeño salón o sala de conferencias bastante cerca de los
principales puertos de llegada y hangares en 
el borde exterior de la Viera. La sala era pequeña para los estándares
Andromedanos, ya que solo tenía capacidad para unas 
200 personas. Sin embargo, durante toda la conferencia solo llegaron 34 personas,
por lo que la asistencia inicial a la primera 
de las conferencias fue bastante baja.

Luego le dijeron que los Alpha Centauri, que son los que organizan directamente las
conferencias, estaban separando las 
razas estelares que asisten a las mismas por similitudes genéricas o de familias
estelares. Por lo tanto, las 34 personas que 
asistieron a la sala de conferencias donde Gori´el y sus amigos estaban solo
representaban a las razas de origen Lyriano, o 
estelar humana, y no a todos los asistentes de todas las demás razas que estaban
distribuidas en otras salas de conferencias.

Veo esta separación con mucha sospecha, porque así no podemos valorar ni saber
cuantas razas asistieron a estas series de 
conferencias, ni podemos saber quiénes ni cuántos son. Veo esto como una
estrategia de separación para limitar la 
interacción y evitar que las razas se organicen y calculen cuántas de ellas pueden
estar en contra de las políticas de la 
Federación Galáctica con respecto a la Tierra.

De los 34 asistentes a la sala de conferencias Lyriana, los humanos espaciales, la
mayoría de ellos eran Alpha Centauri, luego 
había un pequeño destacamento Antariano y, por supuesto, nuestros cinco
representantes Taygeteanos. Ninguna otra raza 
estelar Lyriana de humanos espaciales asistió a esta conferencia. El orador y sus dos
asistentes eran Alpha Centauri, por lo 
que no había ni sórdidos Etorthianos ni Andromedanos presentes allí en ese
momento.

Después de una breve presentación sobre la transparencia de la Federación
Galáctica y su importancia como columna 
vertebral de la organización más progresista y positiva que jamás haya existido,
según ellos, por supuesto, mientras hablaban 
como lo haría cualquier político humano demagógico, comenzaron a enumerar los
puntos principales por los cuales la 
Federación Galáctica piensa que la Tierra debe mantenerse como está, afirmando
también que se ampliarán en detalle cada 
uno de estos temas a medida que avancen. Se desarrollarán en próximas
conferencias ya que esta fue solo la introducción.



Y esos temas no son ningún secreto para todos nosotros, y para todos los que
siguen mi grupo desde hace algún tiempo, y lo 
que enumeraré a continuación no es mi opinión ni es de mi grupo, aunque podamos
estar de acuerdo con muchos de los 
puntos expuestos por la Federación Galáctica, al menos parcialmente, aunque
también podemos estar completamente en 
desacuerdo con algunos otros, y los discutiremos a medida que avancemos durante
esta serie de conferencias.

El primer punto, y la columna vertebral de todos los argumentos de la Federación
Galáctica sobre este tema, es el infame "Las 
almas entran a la Tierra por su propia voluntad y para la expansión de su propia
conciencia y conocimiento, como parte de su 
progresión espiritual y ascensión personal. Y todas las penurias vividas en la Tierra
son solo una herramienta para crear una 
expansión del alma a través de la acción de la resistencia".

Entonces, si la Tierra y sus condiciones de vida como reino existencial mejoraran, no
habría otro lugar, ningún otro patio de 
recreo donde las almas pudieran ir a experimentar ese nivel de dificultades y
desafíos espirituales. La Federación Galáctica no 
ve ninguna mejor manera de causar la expansión de la conciencia del alma y la
progresión espiritual que no sea encontrando 
resistencias de todo tipo que los obligue a evolucionar fuera del estancamiento
espiritual.

En contra de este argumento, diría que aunque es parcialmente cierto, solo se puede
aplicar a almas con un nivel de 
conciencia más bajo que necesitan la motivación para hacer un esfuerzo de
evolución. Sin embargo, el sufrimiento en sí 
mismo también puede causar estancamiento, ya que el sujeto solo puede centrarse
en el sufrimiento que está 
experimentando, por lo que manifestará más en su vida, provocando un círculo
vicioso que generará una sola cosa, más 
sufrimiento!

También puedo argumentar que cuando un alma está lo suficientemente
evolucionada, puede encontrar la motivación para 
progresar en su camino espiritual por una simple razón y por el bien de la expansión
de la conciencia misma, donde no se 
necesita sufrimiento sino todo lo contrario. Esos sujetos avanzados necesitan paz y
tranquilidad para poder evolucionar y estar 
en un estado mental existencial creativo y de alta frecuencia.  

Por supuesto, la Federación Galáctica podría contraargumentarme afirmando que la
Tierra es un lugar para almas de menor 
evolución, por lo tanto, la resistencia, el sufrimiento, etc. serían necesarios para
obligarlas a salir de su estancamiento 
espiritual.

Y el segundo argumento presentado por los Alpha Centauri en representación de la
Federación Galáctica es un derivado, o 
una consecuencia del primero. La Tierra y sus graves problemas, todos sus



problemas y toda la mentalidad que crean, obligan 
a la Federación a aislar el planeta, por lo que toda esa mentalidad destructiva,
incluidas todas sus creaciones y 
manifestaciones, como tulpas y egrégores, deben mantenerse aisladas del resto de
la comunidad estelar galáctica para evitar 
que se propague e infecte a otras sociedades que ya han alcanzado un alto nivel
existencial espiritual, moral, y ético, dejando 
así a la Tierra y sus valores como un reino independiente, con leyes y regulaciones,
tanto legales como físicas, que solo son 
válidas allí y no se aplican en ningún otro lugar fuera del planeta.

El tercer y último argumento que presentaron también es derivado de los dos
primeros. Afirman que, como el planeta es 
necesario como un reino de sufrimiento para la expansión de las almas, y como ha
generado sus propias leyes y regulaciones 
autocontenidas, también debe mantenerse aislado del resto de la comunidad estelar
galáctica porque si no se mantuviera así, 
la Tierra y su reino, tal como está, colapsarían bajo el peso de sus propias mentiras,
especialemente aquellas que la moldean 
y forman. 

Si existiera una comunicación e interacción más directa y no guiada entre las razas
estelares y la humanidad, la Tierra y su 
Matrix colapsarían y serían absorbidas o asimiladas para convertirse en cualquier
otro planeta holístico progresista. Por lo 
tanto, las almas no encontrarían ningún otro lugar para encarnar, para una
experiencia corta y espiritualmente enriquecedora 
basada en una fuerte dualidad. 

Estos son los tres puntos presentados en la primera conferencia introductoria en la
Viera sobre por qué la Tierra debe 
mantenerse como está. Según informaron los representantes Alpha Centauri de la
Federación Galáctica, habrá más puntos, 
pero serán abordados en la próxima serie de conferencias que se realizarán dos
veces al mes. El Capitán Gori´el y su equipo 
seguirán asistiendo a las conferencias.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like,
compartirlo y suscribirse para obtener más 
información, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swa


